

# La croyance des saints des derniers jours en la Bible

Paul Hedengren

Article tiré de [l'Encyclopédie du mormonisme](#)

(Macmillan Publishing Company, 1992)

Traduction : Marcel Kahne

Source : [www.idumea.org](http://www.idumea.org)

avec autorisation

L'Église de Jésus-Christ des saints des derniers jours croit à la parole de Dieu contenue dans la Bible. Elle accepte la Bible « comme le premier de ses livres canoniques, le premier des livres qui ont été proclamés être ses guides écrits en foi et en doctrine. Dans le respect sacré que les saints des derniers jours ont pour la Bible, ils ont la même position que les confessions chrétiennes en général » (AF, éd. française, p. 291).

Les saints des derniers jours chérissent la Bible pour plusieurs raisons. La Bible présente les révélations de Dieu dans plusieurs dispensations ou ères, chacune dirigée par des prophètes. Ils lisent et suivent aussi la Bible pour la valeur instructive et spirituelle des événements qu'elle décrit. Bien qu'une partie de l'Ancien Testament décrive la loi de Moïse dont les saints des derniers jours croient qu'elle a été accomplie avec l'expiation du Christ (3 Né. 9:17), néanmoins les histoires, les commandements, les ordonnances, les proverbes et les écrits prophétiques de l'Ancien Testament expriment malgré tout les notions de base de la volonté de Dieu à l'égard de ses enfants et de la façon dont ils doivent agir envers lui.

Les saints des derniers jours vénèrent le Nouveau Testament pour son récit de la naissance, du ministère, de l'expiation et de la résurrection du Sauveur, Jésus-Christ. Les enseignements de Jésus dans le Nouveau Testament constituent le cœur de la doctrine des saints et leur prééminence apparaît clairement du fait qu'elles apparaissent fréquemment dans d'autres ouvrages canoniques de l'Église et dans les écrits et les discours des saints.

Les écrits des apôtres du Nouveau Testament sont acceptés et appréciés pour leur doctrine et leurs conseils sages et inspirés et pour leur mise en œuvre de la mission apostolique de proclamer l'Évangile, d'adhérer aux enseignements originaux du Christ, d'assurer l'unité de la foi et de favoriser la justice des croyants dans une Église en croissance rapide. Les saints des derniers jours trouvent aussi dans plusieurs épîtres des premiers apôtres des mentions de l'apostasie qui a rendu nécessaire le Rétablissement, avertissant les fidèles qu'ils doivent rester ardents et actifs dans la foi et fidèles à l'amour de Jésus-Christ.

Malgré leur dévotion pour la Bible, les saints des derniers jours ne la considèrent pas comme la source unique d'instruction religieuse et de conseils personnels. Ils étudient également les récits des relations de Dieu avec d'autres peuples antiques comme ceux qui se trouvent dans le Livre de Mormon ainsi que les enseignements du prophète Joseph

Smith et des prophètes et apôtres actuels. Les saints des derniers jours considèrent la révélation personnelle comme la source suprême de l'homme pour comprendre l'Écriture et connaître la volonté de Dieu.

Quand on les voit comme harmonieuses entre elles, toutes ces sources se renforcent et s'éclairent mutuellement et aident le lecteur moderne à comprendre et à traduire correctement ces textes.

Les saints des derniers jours croient tout ce que Dieu a révélé. Ils cherchent à connaître et à appliquer la parole de Dieu partout où elle a été révélée en vérité et avec autorité. Ils croient que le salut est en Jésus-Christ et pas dans une combinaison quelconque de mots ou de livres. Ils croient en Dieu et en son Fils Jésus-Christ, dont on peut connaître les paroles et les voies par une vie d'étude des Écritures, de service et de prière, et par révélation personnelle par le pouvoir du Saint-Esprit.

## Bibliographie

Matthews, Robert J. A Bible ! A Bible ! Salt Lake City, 1990.